

LA JEUNESSE DES VIEUX

Nous sommes cette génération qui ne reviendra plus.

Celle qui rentrait de l'école à pied, cartable sur le dos et cœur pressé...
non pas pour allumer une console,
mais pour vite finir les devoirs et retrouver les copains dehors.

Une génération qui jouait à cache-cache jusqu'à la nuit,
qui transformait une feuille de papier en avion,
un bout de ficelle en cerf-volant,
et qui faisait la course pour ramasser des billes comme des trésors.

Les rues étaient notre royaume,
les trottoirs nos terrains d'aventure.

Celle qui gardait ses photos dans des albums,
pas dans un cloud.
Qui appelait ses parents "maman" et "papa",
pas "les darons" ou "les vieux".

Le soir, on chuchotait sous la couette,
en espérant ne pas se faire prendre en pleine discussion secrète avec le frère ou la sœur.

Cette génération s'éloigne doucement...
mais elle laisse derrière elle une lumière,
des souvenirs intacts,
et des cœurs remplis d'une époque simple et précieuse.

On a connu la vraie jeunesse. Et on l'a vécue pleinement.